

Information bezüglich der Resultate anlässlich der schriftlichen Abstimmung

Geschätzte Jägerinnen und Jäger der Sektion Hinterland. Bedingt durch die Pandemie haben wir in diesem Jahr unsere Geschäfte schriftlich behandelt, da eine traditionelle Sektionsversammlung leider nicht möglich war. Gerne möchten wir euch nun über die Resultate informieren.

Vorneweg möchten wir uns bei André Gander, Luthern und Alois Schumacher, Embrach herzlich bedanken. Sie haben für die Sektion Hinterland den Versand unterstützt und die Auszählung der Stimmen in Luzern vorgenommen. Weidmann's Dank!

Mitgliederbestand Sektion Hinterland per 31.12.2020: 555 Mitglieder

Traktandum I – Genehmigung des Protokolls anlässlich der Sektionsversammlung 2020

Gültige Stimmen 283 / Ja 283 / Nein 0 / Enthaltungen 0

Traktandum II – Genehmigung Jahresbericht des Sektionspräsidenten

Gültige Stimmen 283 / Ja 283 / Nein 0 / Enthaltungen 0

Traktandum III – Genehmigung Jahresrechnung 2020

Gültige Stimmen 283 / Ja 277 / Nein 1 / Enthaltungen 5

Traktandum IV – Genehmigung Budget 2021

Gültige Stimmen 283 / Ja 279 / Nein 0 / Enthaltungen 4

Traktandum V – Genehmigung Jahresprogramm 2021

Gültige Stimmen 283 / Ja 282 / Nein 0 / Enthaltungen 1

Herzlichen Dank für die aktive Teilnahme und das Vertrauen in den Vorstand!

Dem Präsidenten Paul Gut ist es ein Anliegen, einen besonderen Dank an seine Vorstandskollegen auszusprechen. Die speziellen Umstände verlangen zur Zeit viel Flexibilität und Engagement.

Wir wünschen allen gute Gesundheit, viele großartige Momente in der Natur und Weidmann's Heil auf den Bock!

Der Vorstand der Sektion Hinterland